

### **DAV-Sektionsabend mit Ehrungen Dank für langjährige Treue und Mitgliedschaft**

Im Oktober fand sich die DAV-Sektion zum gemeinsamen Sektionsabend mit Ehrungen im großen Seminarraum der Magnesia-Anlage ein. Der Einladung zu diesem gemütlichen Abend folgten über 70 Vereinsmitglieder. Auf dem Programm standen die Berichte und Bildervorträge sowie die Ehrungen der 25-jährigen, 40-jährigen, 50-jährigen und 60-jährigen Mitgliedschaften.

Der 1. Vorsitzende Ulrich Schürr hieß die anwesenden Mitglieder herzlich willkommen. Der vorgesehene Lichtbildervortrag von Theo Kröppel, der an dem Abend für seine 60-jährige Mitgliedschaft und Treue zum Alpenverein Forchheim geehrt wurde,



*Vordere Reihe von links nach rechts:*

*Franziska Müller (25), Ilona Wagner (25), Sigrid Dornamm (40), Dorle Limmer(40), Elfiede Pirmer (50), Elisabeth Kindler (50), 1. Vorsitzender Dr. Ulrich Schürr*

*Hintere Reihe von links nach rechts:*

*Ehrenvorsitzender Hansotto Neubauer, Werner Hennig (25), Erwin Amtmann (40), Wilhelm Gareus (40), Siegfried Karl (50), Josef Pirmer (50)*

## Berichte, Sonstiges

musste leider kurzfristig entfallen und wurde auf die Weihnachtsfeier verschoben. Der Leiter der Bergsteigergruppe Adam Hörner sprang kurzfristig ein und zeigte eine Bilderschau verschiedener Skitouren der Bergsteigergruppe aus der vergangenen Saison.

Anschließend führte der Vorsitzende Ulrich Schürr gemeinsam mit dem Ehrenvorsitzenden der Sektion Hansotto Neubauer die Ehrungen der Jubilare durch. Neben einer Reihe von Ehrungen für 25-jährige Mitgliedschaften wurden Frau Sigrid Dormann, Ernst Soenning, Ulrich Schwarz, Dorothea Limmer, Erich Kohlmann, Wilhelm Gareus, Erwin Amtmann und Eberhard Greif für 40 Jahre Mitgliedschaft in der Sektion geehrt. Auf stolze 50 Jahre im DAV können zurückblicken Herr Josef Pirmer, Elfriede Pirmer, Elisabeth Kindler und Sigfried Karl. Für beachtliche 60 Jahre Mitgliedschaft wurden Herr Hans Knöllner und Theo Kröppel geehrt. Erstmals wurden die neu gestalteten Urkunden der Sektion verliehen.

Der Abend wurde abgerundet mit einem Bildervortrag des Vorsitzenden Ulrich Schürr, der auf 15 Jahre Bergsteigen und Höhepunkte der zahlreichen Touren in diesem Zeitraum zurückblickte. Den kurzweiligen Abend konnte die Sektion als außerordentlich gelungen verbuchen.

